

ATELIER DESSIN & BALADE CULTURELLE



MONTMARTRE

Plongez dans l'atmosphère bohème de Montmartre à travers une balade culturelle sur les traces des grands peintres. De la Place des Abbesses au Sacré-Cœur, en passant par le Bateau Lavoir et le Moulin de la Galette, chaque étape dévoile l'âme artistique et les secrets de ce quartier mythique.



DE CONCORDE AU LOUVRE

Entrez dans l'histoire et l'élégance parisienne en mêlant exploration culturelle et création artistique. De la majestueuse Place de la Concorde à la célèbre Pyramide du Louvre, en passant par les allées du Jardin des Tuileries, laissez-vous inspirer par ce décor d'exception.



LES INVALIDES ET LE PETIT PALAIS

Rejoignez-nous pour une balade dessinée unique entre les Invalides et le Petit Palais, où l'Histoire de l'art se mêle à la créativité. De Louis XIV à Jeff Koons, en passant par un Tsar russe et une actrice devenue peintre et sculptrice, vous découvrirez les grandes figures qui ont marqué l'art à travers les siècles.



MONTPARNASSE ET MUSÉE BOURDELLE

Partez pour une balade créative dans le Montparnasse des peintres, sur les traces de Picasso, Modigliani et du sculpteur Bourdelle. Inspirez-vous des lieux emblématiques et réalisez votre carnet de croquis en découvrant l'histoire artistique du quartier, de la Rue Campagne Première au Musée Bourdelle.



SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS ET JARDIN DE LUXEMBOURG

Laissez-vous porter par l'esprit artistique et littéraire d'un quartier parisien emblématique, en suivant les pas des écrivains et artistes qui l'ont façonné. À travers un jeu de piste interactif et accessible à tous, découvrez des anecdotes fascinantes tout en remplissant votre carnet de voyage de croquis, d'écrits créatifs et d'inspiration.



PALAIS ROYAL ET GALERIE VIVIENNE

Explorez le Palais Royal, la Galerie Vivienne et la Bibliothèque nationale de France, et découvrez les trésors cachés du patrimoine de la ville. La visite commence au Palais Royal, ancienne résidence de la famille royale, où vous découvrirez des anecdotes fascinantes sur le roi Louis XIV et l'histoire des jardins.

DRAWING WORKSHOP & CULTURAL TOUR



MONTMARTRE

Immerse yourself in the bohemian atmosphere of Montmartre through a cultural walk in the footsteps of great painters. From Place des Abbesses to Sacré-Cœur, passing by the Bateau Lavoir and Moulin de la Galette, each stop unveils the artistic spirit and secrets of this legendary neighborhood.



FROM CONCORDE TO THE LOUVRE

Step into history and Parisian elegance by blending cultural exploration with artistic creation. From the majestic Place de la Concorde to the famous Louvre Pyramid, passing through the alleys of the Tuileries Garden, let yourself be inspired by this exceptional setting.



INVALIDES & PETIT PALAIS

Join us for a unique sketching walk between the Invalides and the Petit Palais, where art history blends with creativity. From Louis XIV to Jeff Koons, via a Russian Tsar and an actress turned painter and sculptor, you will discover the great figures who have shaped art through the centuries.



MONTPARNASSE & BOURDELLE MUSEUM

Embark on a creative stroll through the Montparnasse of artists, following in the footsteps of Picasso, Modigliani, and Bourdelle. Get inspired by iconic locations and create your sketchbook while discovering the artistic history of the neighborhood, from Rue Campagne Première to the Bourdelle Museum.



SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS & LUXEMBOURG GARDEN

Let yourself be carried away by the artistic and literary spirit of an iconic Parisian neighborhood, following in the footsteps of the writers and artists who shaped it. Through an interactive treasure hunt accessible to all, discover fascinating anecdotes while filling your travel journal with sketches, creative writings, and inspiration.



PALAIS ROYAL

Explore the Palais Royal, Galerie Vivienne, and the Bibliothèque Nationale de France, uncovering hidden gems of the city's heritage. The tour begins at the Palais Royal, once home to the royal family, where you'll hear fascinating stories about King Louis XIV and the history of the gardens.